
Association des parents pour l’éducation francophone de Beaumont (APEF) 
7 Janvier 2015 18h00  Bibliothèque de l’école 

Réunion convoqué  par : Mélanie Ringuette Présidente de L’APEF 

Notes prise par : Renée Keane Conseillère 

Présents : Mélanie Ringuette, Renée Keane, Mélanie Brochu, Alain Bertrand, Daouda 
Mariko, Natalie Politano, Sonia Durand, 

Absents : Marcelle Milolo 

Début de la réunion : 18h00 

Levée  de la réunion : 19h54  

Ordre du jour 
Sujets  Discussion Action et deadline 

1. Mot de Bienvenue  Mélanie R. remercie ceux qui 
étaient présents. 

 

2. Adoption de l’ordre du 
jour 

Natalie Politano propose 
Daouda Mariko appuie 

 

3. Adoption du procès-
verbal de la réunion du 3 
Décembre 2014  

Mélanie Brochu propose  
Alain Bertrand appuie 

 

4. Rapport de la Présidente Le repas de reconnaissance du 
personnel a été très apprécié. Un 
GROS merci de la part du 
personnel et des enseignantes. 
 
Repas des élèves du 19 
décembre : 
Lasagne était bien, mais par 
contre c’était trop long faire les 
sandwiches. 
Besoin de faire des mets déjà 
prêt à servir. 
 
Fundscript : La prochaine levée 
de fond sera arrivée pour la St-
Valentin. Mélanie Brochu a déjà 
tout préparé et le tout va partir 
avant le 19 janvier via Mme 
Sonia. 
 
Levée de fond Purdy’s pour 
pâques : On va enlever le 
fundscript du mois de mars pour 
le remplacer par ce dernier. 
 
Prochaine réunion du Conseil 
Scolaire Centre-Nord : Est-ce 
qu’il y a des personnes qui y 
vont? 

 
 
 
 
 
 
 
Sonia Durand suggère la prochaine fois 
des faires déjà à l’avance 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sonia Durand y sera présente et peut-
être Alain Bertrand 
 



5. Rapport du Vice-
Président 

Nous avons reçu un chèque de 
2500$ de la part des Chevaliers 
de Colomb. 
 
Possibilité de demander 
également une demande de don 
auprès de Lions Club et 
Southside Mitsubishi. 

Alain Bertrand va rédiger une lettre de 
remerciement et Mélanie Ringuette va 
la signer et s’occuper de la poster. 
 

6. Rapport de la trésorière Andréa H. a soumis sa démission 
Motion est demandée pour 
combler le poste. Renée Keane 
propose Natalie Politano. Alain 
Bertrand propose de remplacer 
Andréa H. par Mme Natalie 
Politano. Renée Keane appuie 
 
 On a environ 2000$ dans le 
compte bancaire 
 
Suite à la démission par écrite de 
Marcelle, Natalie Politano 
propose que Renée Keane 
devienne la nouvelle secrétaire. 
Alain Bertrand appuie. 
 

 

7. Varia Sonia Durand a annoncé qu’il y 
aura un carnaval d’hiver. Il y aura 
une demande de fonds fait 
auprès de Crédit Union pour des 
fonds pour aider à payer pour le 
musicien.  
 
Les professeurs se rencontrent 
lundi à ce sujet. 
 
Alain va changer la page 
Facebook de l’APEF 

 



 
Sur le 30 000$ qui reste à donner 
pour le paiement du parc, il reste 
que 18 000$. On a 2 ans pour 
finir de le payer 
 
Alain va s’informer sur les dates 
de Aviva Community Funds 
 
Repas chauds : Natalie a travaillé 
fort pour recruter Café Jouer et 
Maina’s Donair 
 
Mettre une note dans la 
prochaine lettre circulaire pour 
les parents qui ne reçoivent pas 
le rappel. 
 
Quizno’s le 9 janvier et à venir 
pour le 23 janvier 

8. Date de la prochaine 
réunion 

Mercredi 4 février 2015 à 18H30 
 
L’heure a été changé et ce 
jusqu’à la fin de l’année pour 
permettre aux gens d’arriver à 
l’heure 

 
 
 

9. Levée de la réunion 18H54  

 


